

Syndicat Autonome de la Fonction Publique Territoriale



EDITORIAL

<u>DEVENIR DU S.A.F.P.T.</u> EN VUE DES ELECTIONS PROFESSIONNELLES DE 2008

Lors du dernier bureau national qui a eu lieu en février dernier à Vichy, Jean-Michel DAÜY, notre secrétaire national a fait part à l'ensemble des membres présents du bureau national, d'un appel de Monsieur Antoine BREINING, président de la FAFPT (Fédération Autonome de la Fonction Publique Territoriale) souhaitant en vue des élections professionnelles de 2008 faire un rapprochement avec le S.A.F.P.T.

Le Président de la FAFPT a précisé que la FGAF (Fédération Générale Autonome des Fonctionnaires) qui regroupe des fédérations de fonctionnaires des 3 fonctions publiques (dont la FAFPT) a décidé, lors de son congrès extraordinaire tenu à Paris le 2 mars 2006, de se désaffilier de l'UNSA qui s'est engagée au cours des dernières années vers un système confédéral appuyé sur des orientations politiques.

Après un grand débat, les membres présents du bureau national S.A.F.P.T. se sont mis d'accord sur le fait qu'un éventuel rapprochement avec la FAFPT ne pourrait être que bénéfique pour les 2 organisations syndicales au moment des élections professionnelles de 2008.

Il a donc été décidé qu'une délégation de 4 membres du bureau national rencontrerait les représentants de la FAFPT.

Les personnes désignées par les membres présents au bureau national ce jour-là pour former cette délégation ont été :

- Jean-Michel DAÜY
- Jean-Claude GENESTE
- Jean-François JAFFUEL
- Yolande RESTOUIN

Cette rencontre, très positive, a eu lieu le 11 avril dernier dans les locaux du CNFPT à Paris.

Après les présentations d'usage, le Président de la FAFPT a souhaité revenir quelques années en arrière. Il a reconnu qu'une erreur avait été faite de leur part en choisissant de rejoindre avec la FGAF, l'UNSA, car au fil des années, l'autonomie à laquelle ils étaient fondamentalement attachés, a été marginalisée et qu'ils ne retrouvaient plus les valeurs qui étaient les leurs.

Il a également expliqué pourquoi la FAFPT souhaitait ce rapprochement avec le S.A.F.P.T., tout simplement parce que notre philosophie d'autonomie, de liberté et d'indépendance est identique, parce que nous sommes deux entités égales et que nous représentons la FPT dans son ensemble et qu'il serait dommageable pour chacun de nous d'aller aux élections sous nos 2 sigles qui se ressemblent énormément. En s'alliant, nous serons une force plus importante face à l'UNSA territoriaux.

Un projet de convention de partenariat est actuellement à l'étude entre les deux délégations.

Ce projet pourrait dans le cas d'un consensus, faire l'objet, lors de nos prochains travaux qui auront lieu à Blagnac (Haute Garonne) à l'occasion de notre Assemblée Générale des 15 et 16 juin prochains, de son approbation par le Bureau National.

Il sera ensuite voté en Comité National, avant d'être approuvé et adopté par l'Assemblée Générale.

Nous ne manquerons pas de tenir informés l'ensemble de nos adhérents des suites de ce projet de partenariat.

Yolande RESTOUIN Secrétaire Générale Adjointe Nationale